

## VÍA A MARISCAL SUCRE

La vía en mención está proyectada a ser ejecutada desde la Av. Amazonas hasta la intersección con la vía a Carrizal

La misma ha sido ejecutada de la siguiente manera:

Primero se ejecutó la vía a Mariscal Sucre desde la Av. Amazonas hasta la abscisa 0+727

Monto invertido: **\$ 354.404.**<sup>45</sup>

Actualmente se está ejecutando el tramo comprendido desde la intersección con el antiguo carretero a Mariscal Sucre hasta la calle Yasuní.

Monto a invertir: **\$ 631.280,**<sup>45</sup>

Queda pendiente por ejecutarse el tramo comprendido desde la calle Yasuní hasta la intersección con la vía a Carrizal

